

**NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD**



Distr.
GENERAL

S/13103
20 febrero 1979
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 20 DE FEBRERO DE 1979 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR
EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE CHECOSLOVAQUIA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitirle la declaración del Gobierno de la República Socialista Checoslovaca, de fecha 18 de febrero de 1979, relativa a la agresión perpetrada por China contra la República Socialista de Viet Nam.

Le ruego que dicha declaración se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ilja HULINSKY
Embajador
Representante Permanente

Anexo

Declaración del Gobierno de la República Socialista Checoslovaca
de fecha 18 de febrero de 1979

Todo el Pueblo de Checoslovaquia condena con profunda indignación la agresión armada perpetrada por los círculos gobernantes chinos contra la República Socialista de Viet Nam. Esta agresión constituye una expresión de la política reaccionaria, antisocialista y antidemocrática de dichos círculos y de su patriotismo y hegemonismo de gran potencia, dirigidos contra la paz mundial, la seguridad internacional y los intereses vitales de toda la humanidad. Un Viet Nam fuerte y unido, los logros convincentes de su Pueblo en la tarea de restauración y construcción socialista del país, una política internacionalista y pacifista sistemática, la gran autoridad y prestigio de que goza en Asia y en el mundo entero, constituyen un obstáculo para los planes expansionistas de los dirigentes chinos. Lo que Pekín no pudo lograr mediante amenazas, presión y provocaciones ahora procura obtenerlo mediante la agresión desembozada.

El ataque masivo lanzado contra la República Socialista de Viet Nam constituye una violación escandalosa de los principios más elementales de las relaciones internacionales y de la Carta de las Naciones Unidas. Representa asimismo una grave amenaza a la paz y estabilidad en el Asia sudoriental y en todo el mundo.

El pueblo hermano de Viet Nam, que en el pasado libró durante años una heroica lucha contra la opresión colonial y, recientemente, contra la agresión imperialista de los Estados Unidos de América, se ve obligado, una vez más, a empuñar las armas para defender la independencia, la soberanía y la integridad territorial de su país. Esta justa lucha del pueblo vietnamita culminará, sin duda, en la victoria.

El Comité Central del Partido Comunista de Checoslovaquia y el Gobierno de la República Socialista Checoslovaca, en nombre de todo el pueblo checoslovaco, protestan resueltamente contra la invasión del territorio de la República Socialista de Viet Nam por las fuerzas chinas. Con suma urgencia, exigen que se ponga fin a la agresión contra Viet Nam y que se retiren, en forma inmediata e incondicional, las fuerzas militares chinas del territorio vietnamita.

Expresamos nuestro apoyo pleno al pueblo hermano de Viet Nam en su justa lucha contra los usurpadores chinos.

Estamos convencidos de que todas las fuerzas amantes de la libertad en el mundo entero, quienes en el pasado apoyaron la heroica lucha del pueblo vietnamita por la libertad y la independencia, también ahora prestarán su apoyo pleno a la lucha de este pueblo contra los agresores y defenderán sin vacilar la paz mundial.
